News Letter



2023-09

2023年8月9日

公益財団法人 国際人材育成機構

(略称:アイム・ジャパン)

【松山支局】スリランカ技能実習生が愛媛県庁を表敬訪問しました



左からフルーツアイランド・マルエム直販 河野社長、愛媛県 田中副知事 ブッティカさん、エシャーンさん、松山支局 木村支局長

2023年8月2日(水)、弊機構より株式会社フルーツアイランド・マルエム直販(愛媛県南宇和郡愛南町)に配属となるスリランカ技能実習生ブッティカさんとエシャーンさんが、同社 河野社長、松山支局 木村支局長と共に愛媛県庁を訪れ、田中英樹副知事を表敬訪問いたしました。

愛媛県は 2023 年 6 月にスリランカと「農業分野等における協力に関する覚書」を締結され、田中副知事から「二人には愛媛の優れた柑橘栽培技術を学んでもらい、今後の人材交流活発化のロールモデル(お手本)になってほしい」と激励を受けました。

News Letter



河野社長は、二人の実習について「愛南町の特産である河内晩柑(かわちばんかん)の栽培に加え、耕作放棄地の再生についても学ばせたい」と述べられました。

最後に、田中副知事より記念品の今治タオルを贈呈された実習生二人は、お返しにスリランカのセイロン ティーをお渡し、彼らは「帰国後はスリランカで農業の会社を作りたい」と今後の抱負を述べました。



河内晩柑 (かわちばんかん)

